

POLIDEPORTIVO

Las grupistas finalizan terceras en el Torneo Ciudad de Logroño

VOLEIBOL

El equipo de voleibol del Grupo finalizó en en tercera posición en el Torneo Ciudad de Logroño, celebrado en la capital riojana la pasada semana. El conjunto grupista cayeron ante las anfitrionas del Naturhouse, por 3-0, y

contra el Fcll Alcobendas, por 3-1, dos conjuntos de la máxima categoría. Dos derrotas ante dos equipos de la máxima categoría. Las componentes del equipo grupista, que reanuda la Superliga 2 el próximo día 23, en Avilés, contra La Curtidora, ofrecieron una buena imagen. El equipo gijonés formó con Lucía, María, Cecilia, Tere, Miriam, Sarai y Paula como libero. También jugaron Alba, Thalía, Andrea y Marta.



El equipo grupista y las anfitrionas del Naturhouse, antes de comenzar su partido.

Raonic arrebató a Federer el título

TENIS | TORNEO DE BRISBANE

El canadiense Milos Raonic, decimocuarto en el ranking mundial, doblegó ayer por un doble 6-4 al suizo Roger Federer, defensor del título, en la final del torneo de tenis de Brisbane (Australia). Con su segundo triunfo sobre Federer, el jugador de origen montenegrino vengó la final perdida el pasado año en el mismo escenario. Si entonces el suizo ganó por 6-4, 6-7 (2) y 6-4, esta vez fue Raonic quien se hizo con el trofeo. Como campeón del torneo, Raonic comparecerá el próximo día 18 en el Abierto de Australia, donde el español Carlos Moyá debutará como asistente de su nuevo preparador, Riccardo Piatti.

La inspiración de Mirotic no pudo salvar a los Bulls

BALONCESTO NBA

La noche triunfal de los Bulls de Chicago llegó a su final a pesar de que al ala-pivot hispano-montenegrino Nikola Mirotic estuvo inspirado en el juego ofensivo e interior al conseguir un doble-doble. La gran labor individual y de equipo de Mirotic no impidió la derrota que los Bulls sufrieron como visitantes (120-105) ante los Hawks de Atlanta. Mientras, su compañero de selección, el pivot Pau Gasol, nunca pudo superar a los hombres altos de los Hawks. Gasol perdió el duelo individual ante el pivot dominicano Al Horford, al aportar sólo 10 tantos después de estar 32 minutos en la pista del Philips Arena.

La Calzada logra pleno de victorias en Avilés

VOLEIBOL | CANTERA

Los equipos de base del Club Voleibol La Calzada lograron un pleno de victorias en la última jornada del torneo celebrado por La Curtidora en Avilés, con motivo de su XXV aniversario. El infantil B se impuso por 2-1 al Colegio Virgen Mediadora y se llevó el tercer puesto en un torneo en el que brilló su orden táctico y sus pocos errores. El cadete A con bajas y algunos refuerzos del equipo B venció por 2-1 al CV Oviedo A y se proclamó campeón del torneo, tras jugar siete partidos en tan solo seis días. En la categoría juvenil, el femenino finalizó en tercera posición tras vencer al Náutico Carreño por 3-0.



UN EQUIPO PARA ENMARCAR



VIERNES 15 de enero **GRATIS** CON EL COMERCIO

Consigue gratis con El Comercio y La Voz de Avilés el póster oficial del Sporting de Gijón de la temporada 2015 - 2016.

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS DE DEPORTE